



Départ des chefs d'oeuvre réalisés par les élèves de 3ème SEGPA - atelier Habitat

publié le 24/06/2022

Le vendredi 24 juin 2022, les "gorilles" prennent leur quartier d'été à Châtelailon...

Gare aux gorilles qui déménagent aujourd'hui...

Gare à nos gorilles, qui n'ont pas si mauvaise réputation !

N'en déplaise à l'ami Brassens...

Beaucoup d'ardeur ce matin déployée par les élèves de 3ème D pour déplacer les **deux œuvres monumentales** (des mastodontes de plâtre et de bois de près de 2m50 de haut tout de même !). Il faut dire que nos gorilles ne passent pas inaperçus dans leur parure d'un rouge flamboyant...

Gageons que les châtelailonnais mais aussi les juillettistes et les aoutiens sauront les adopter tout au long de l'été, et qu'ils se trouveront sous les feux de la rampe et dans les albums photos pour longtemps.

Oui, assurément, l'exposition des gorilles de l'atelier SEGPA du collège A. CAMUS permettra demain d'ouvrir en fanfare les **festivités estivales de "Chatel en Fête 2022"** pour plonger le public dans une **Afrique imaginaire**.

Un grand merci aux élèves qui se sont particulièrement impliqués dans le projet - réel **support pédagogique annuel** !

De très grands remerciements à leur professeur M. SAVAY : les élèves qui se sont inscrits dans ce projet ne doutent plus d'eux-mêmes ni des compétences qu'ils sont capables de déployer !

Là est évidemment tout l'enjeu !

Les étincelles qui pétillaient ce matin dans leurs yeux est sa récompense...

Merci Monsieur SAVAY !

Et... *gare au gorilles...*

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.